
令和元年度 第２回 横浜市食肉市場食肉部市場取引委員会会議録 

日時 令和元年 11月７日（木） 午後２時 00分から午後２時 40分まで 

開催場

所 
横浜市中央卸売市場食肉市場 仲卸棟３階会議室 

出席者 
小泉聖一会長、福田順子副会長、山口義行委員、玉置久成委員、實形茂道委員、 

神崎𠮷章委員（計６名） 

欠席者 福岡伊三夫委員 

開催形

態 
公開（傍聴者１名） 

議題 

１ 卸売市場法改正に係る取扱品目の拡大について 

２ 条例改正の進捗状況について(報告) 

３ その他 

決定事

項 
議題１ 卸売市場法改正に係る取扱品目の拡大について 了承 

検討事

項 
特になし 

議題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開会】 

市場担当理事からの挨拶を行い議題へ進む。 

 

【議題１ 卸売市場法改正に係る取扱品目の拡大について】 

事務局から「卸売市場法改正に係る取扱品目の拡大について」説明。質疑に入る。 

(實形委員)   調味料とは何を指しているのですか。 

(事務局）   焼肉のたれ等を指しています。 

(實形委員)  ドレッシング等も扱えるということですか。 

(事務局)   ドレッシングも含め全般的な調味料を扱うことができ、幅広く品目 

を扱えることにより、市場の活性化につながると考えます。 

(福田副会長) 加工品とは、おかず等のお惣菜やお菓子等も取扱えるという認識で 

合っていますか。 

(事務局)   全般的に調理加工されたものを取扱うことができます。 

(小泉会長)  その他、質問等あるでしょうか。特に質問がありませんので、市場

活性化に寄与することをふまえ、「卸売市場法改正に係る取扱品目の

拡大」について了承でよろしいでしょうか。 

(一同)    異議なし 

（小泉会長） それでは、文言などの細かい修正は、会長に一任でよろしいでしょ 

うか。 

（一同）   異議なし 

 

 

 



【議題２ 条例改正の進捗状況について（報告）】 

事務局から、資料２-１、２-２について報告したのち、質疑に入る。委員からの質

疑なし。 

（小泉会長） 本日は、これをもって終了とさせていただきます。ご審議にご協力

いただき、ありがとうございました。 

 

【閉会】 

資料 

特記事

項 

１ 資料 

（１） 卸売市場法改正に係る取扱品目の拡大について（資料１） 

（２） 条例改正の進捗状況について（資料２－１～２） 

 

２ 特記事項 

  なし 

 


